



今関 恒
議員

教育環境の整備について

問 既存の学校施設において、小学校のトイレの洋式と和式の割合はどうか。

答 教育部長 全小学校平均で洋式が約40%、和式が60%となっています。洋式の割合が大きいです。学校は松尾小学校で約86%、和式の割合が大きい学校は緑海小学校で約85%となっています。トイレを改修した学校では洋式の割合が高く、未改修の学校では低い状況です。どのようにトイレ改修をしているのか。

答 教育部長 主な改修は便器の洋式化と床の乾式化です。洋式化については近年各家庭や商業施設において洋式化が

進んでいますので、見直しをしています。乾式化は一般家庭のトイレの様に、かたく絞ったモップなどで清掃するタイプの床に改修することです。

問 これまでにトイレを改修した学校はどこか。

答 教育部長 豊岡、大平、松尾、山武北、蓮沼の5つの小学校です。その事業費と工事工法はどうか。

答 教育部長 1校当たり平均約5千万円です。主な工事は夏休みを利用する等、子ども達に不便を与えないように配慮しています。

問 今後の計画はどうか。

答 教育部長 未改修の緑海、成東、日向小学校等8校は建設経過年数、現状、学校適正配置等を考慮して計画を進めています。

人口減少について

問 子育て支援として蓮沼海浜公園の遊具利用券を交付したらどうか。

答 保健福祉部長 現段階では交付は難しいです。

問 市は千葉レクエーション都市開発株式会社筆頭株主なので、株主総会等で割引制度を要望したらどうか。

答 市長 株主として、地域に貢献して欲しいと要望します。

問 親子で遊べる場所は何処かあるか。

答 保健福祉部長 こども園、幼稚園を月2回ほど開放しています。

問 就業者と主な勤務先はどうか。

答 総務部長 平成22年度の国勢調査によると従業者数は2万7千693人です。市以外では

1万4千780人で、うち、千葉市が2千172人、東京は934人等です。通勤で特急を使う方に助成したらどうか。

答 総務部長 本補助制度の効果があるかどうか検証します。

問 これからの人口減少に対して、地域の魅力を上げるために具体的に何があるか。

答 総務部長 子どもを産み育てる幸せになる夢を描くために、育児や教育での子育ての充実を図っています。地域産業の魅力アップさせるために、エコノミックガーデニングに着手しています。地方創生として議会をはじめ産官学金労言の各界のご意見を聞き、まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定作業を考えていきます。

議会議員選挙について

問 市での市長選挙および市議会議員選挙の投票率はどうか。

答 総務課長 市長選挙では平成26年は46%、本年の市議会議員選挙は前回より6・4ポイント下がり54・8%でした。若い世代の投票率はどうか。

問 若い世代の投票率はどうか。

答 総務課長 平成26年12月の衆議院選挙は20代から30代では60代の約半分の30%でした。

問 若い世代の投票率をどう考えるか。

答 市長 民主主義のバロメータは投票率とは違ふと考えます。若い世代の方にはこれから「まちづくり」としても

関心を持っていただきたいと思います。

問 小・中学校で選挙についての学習機会の提供や、学校現場で模擬投票等を実施したらどうか。

答 総務課長 学校現場での取組みや他の工夫をしながら啓発活動を継続して行く事が大切だと考えています。



市内大型店舗での選挙啓発活動(撮影；3/28 市内にて)